



AYER EN LA INAUGURACIÓN.

Unimarc inauguró su segundo local en Caldera

● Atacama cuenta con un nuevo Unimarc, esta vez en la comuna de Caldera, que desde ahora tendrá dos locales de la cadena. Con esta apertura, ya son 12 las tiendas Unimarc en la Región de Atacama. .

El nuevo supermercado está ubicado en Canal Beagle 600, y cuenta con una sala de ventas de 860 metros cuadrados. Dispone de diez cajas, de las cuales seis son de autoservicio.

Además contará con una dotación de 40 trabajadores, todos ellos residentes de Caldera.

Lionel Gubler, gerente formato Unimarc, expresó: "Estamos felices de la apertura de este nuevo local le denominamos Caldera Canal Beagle, segundo Unimarc en esta comuna y la primera apertura del 2025, así es que estamos muy contentos con este hito. Este es un local de primer nivel con estándar de lujo a nivel nacional, tenemos más de 6 mil productos a disposición de todos los habitantes de esta comuna y les dejamos invitados a conocer este nuevo local".

Brunilda González, alcaldesa de Caldera, dijo que la comuna "somos una ciudad de paso para Chañaral, comunidades rurales y comunidades del borde costero, por lo tanto estamos en un lugar estratégico y claramente puede ser un polo de desarrollo económico para el resto de la región de Atacama".

Con esta nueva apertura, Unimarc completa un total de 296 tiendas en todo el país, dando continuidad al plan de crecimiento omnicanal de SMU, proyectado para 2025.

Recordemos que hace un tiempo se viene hablando de una "guerra de supermercados" en Caldera. Según había trascendido, supermercado Lider busca colocarse en Nueva Caldera.